

2つのパークゴルフ場の 共通シーズン券導入を 利用者増に向け検討したい



齊藤重美
(自民公明クラブ)

議員 市には八甲田パ
ノラマパークゴルフ場と
高森山パークゴルフ場が
あり、県内外から利用者
が来ていて大変にぎわっ
ている。しかしパークゴ
ルフ場ごとにシーズン利
用券を購入しなければな
らないので使い勝手が悪
いという愛好者の声を聞
く。利用者がそのときの
状況等により、どちらで
も選ぶことができるよう
に、共通シーズン券を導

入しては。

市長 両パークゴルフ
場の利用者数は、天候や
各種大会の開催の有無が
大きな要因となりますが、
ここ数年やや減少傾向に
あります。共通シ
ーズン券の導入は、利用者
増のため効果的と考えま
すので、八甲田パノラマ
パークゴルフ場のコース
増設に伴う使用料の見直
しと並行して検討したい
と考えています。

議員 両パークゴルフ
場の使用料を同額にして
は。

教育部長 共通シーズン
券導入による効果の検証
と施設の適正な利用者負
担のあり方等も含め、今
後検討したいと考えてい
ます。

議員 市民参加型のパ
ークゴルフ大会を開催し
ては。

教育部長 例年、全国パ
ークゴルフ十和田大会や
各パークゴルフ場指定管
理者等による各種大会が
開催されていますが、そ
の周知方法や、さらなる

利用者拡大に向けた取り
組みを、関係団体と協議
したいと考えています。

議員 八甲田パノラマ
パークゴルフ場までの連
絡道路は、一部区間が急
勾配で危険であり、高齢
者が利用しづらい。安全
のために、勾配の解消や
2車線にする考えは。

建設部長 連絡道路の市
道ヒバリ線は、起点より
道路勾配が急で、幅員が
狭い区間があることは認
識しています。しかし、
地形の状況が急で多額の
整備費用を要することに
なること、冬期間は閉鎖
されている路線であるこ
とを総合的に判断する
と、整備は難しいと考
えます。



年齢問わず楽しめるパークゴルフ



久慈年和
(市民連合クラブ)

議員 平成29年3月に
策定された下水道事業経
営戦略における汚水管
渠の全体区域整備率の目
標は、32年度までに84・
3%となっている。32年
度までの整備率の見込み
と整備区域は。

上下水道部長 平成29年
度末の整備面積は、全体
計画区域1908・6haの
のうち1567・6ha
で、整備率は82・1%で
す。32年度までに156
7・9ha、83・7%を見
込んでいます。整備区域
は、一本木沢、下平、上
平地区等を計画していま
すが、千歳森地区等でも
小規模の整備を実施する
予定です。

議員 平成29年度末の
公共下水道の接続率は。
また接続率の向上で、下
水道使用料を減額できな

下水道の接続率の向上で 下水道使用料の軽減を

厳しい経営環境が予想され難しい

いか。

後の市農業への影響は。

上下水道部長 接続率は
85・9%です。接続率の
向上で使用料収入の増加
は見込めますが、近年の
人口減少、節水型機器の
普及、市民の節水意識の
浸透による使用料収入の
減少や、耐用年数を超え
た施設の更新費用の発生
など、下水道事業の経営
環境は今後も厳しいもの
と想定されるため、減額
は難しいと考えています。

議員 県産業技術セン

ター農林総合研究所の藤
坂稲作部が、施設の老朽
化等により、平成31年3
月に廃止されるという報
道が先般あった。藤坂稲
作部は80余年にわたり、
寒冷地向けに耐冷性に優
れた品種を開発し、県南
地方の稲作振興に貢献し
てきた歴史がある。廃止

市長 これまで藤坂稲
作部で担ってきた寒冷地
向けの品種開発業務は、
黒石市にある農林総合研
究所に統合され、今後と
も継続して本県の水稲品
種開発を行うこととなっ
ています。品種開発に伴
う作況試験や品種展示等
の業務は、市内に現地試
験圃を設置し継続するこ
とが方向性が示されてい
ます。よって地域農業に
与える影響はほとんどな
いものと考えています。



市農業を支えてきた藤坂稲作部